

まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



ホームページ

天王ハッピータイム

1月18日(火)天王小学校

児童が中心となって制作し隔週で校内放送している、およそ15分の映像番組「天王ハッピータイム」。5、6年生12人の運営委員が放送内容の計画から撮影までを行い、各委員会からのお知らせや学校クイズなど毎回さまざまな話題を放送しています。運営委員の一人は「台本作りを頑張っています。無事にできてよかったです」と話していました。



第41回全日本ジュニアクラシック 音楽コンクール受賞報告会

1月19日(水)サンライブ

黒笹小学校1年生のくりはらとおる栗原澄君が第41回全日本ジュニアクラシック音楽コンクール弦楽器部門小学生低学年の部で第1位に輝き、おやまたすく小山祐市長に受賞を報告しました。報告会ではコンクールで発表した曲を披露。他にも数々のコンクールで受賞した栗原君は「ジュニアオーケストラに入ってバイオリニストになりたい」と照れた様子で話していました。



全国高等学校弓道選抜大会出場 選手表敬訪問

1月26日(水)みよし市役所

市内在住で豊田西高校2年生のてらだあおい寺田葵さんが12月に行われた第40回記念令和3年度全国高等学校弓道選抜大会で団体5位の成績を収め、小山市長に報告しました。豊田西高校弓道部女子団体の全国大会出場は3年連続で、今回の5位は過去最高成績。寺田さんは「見ている人が感動する射を打てるようになります」と笑顔で話していました。





みよし市ホームページの「市政番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



第31回日本クラシック 音楽コンクール受賞報告会 2月1日(火)みよし市役所

緑丘小学校6年生の伊藤寿英君^{いとうとしひで}が第31回日本クラシック音楽コンクールで第2位に入賞し、小山市長に受賞を報告しました。伊藤君は今回が初めての出席で、打楽器部門小学校高学年の部でマリンバを演奏。「初めての出席で緊張しましたが、楽しくできました。これからもマリンバを続けていきたいです」とこれからについて意気込みを話しました。



選挙出前トーク

1月27日(木)三好高校

選挙権年齢が間近に迫る高校2年生に選挙の重要性を認識してもらおうと、愛知県選挙管理委員会主催の選挙出前トークがオンラインで行われました。選挙権などの選挙に関する説明を聞いた後、県の明るい選挙推進サポーターを務める大学生が架空の選挙の候補者として生徒に演説。各クラスの代表生徒は候補者を選び模擬投票を行いました。

第1回灰釉陶器コンテスト

1月20日(木)~2月8日(火)サンライブ

みよしの歴史文化に興味をもってもらうと、みよし猿投古窯研究会と歴史民俗資料館^{かいゆう}の主催で開催されました。灰釉を使用して作られた皿や置き物などの力作56点が出展され、来場者の投票により会長賞、いいじゃん賞などの各賞が決定。1月30日には表彰式が行われました。訪れた人は作品の前で足をとめ、熱心に見入っていました。

